



Merci pour la vie

Et si pour une fois, Seigneur, je pensais à dire merci !
Merci pour ce que je vis
et que je considère comme un dû, comme un droit !

Mais il n'empêche que la vie
est d'abord un don
qui vient mystérieusement de toi.

Merci pour la lumière qui permet vie à ta création,
et qui chaque matin en renouvelle la surprise :
ne permets pas que nous fassions de l'ombre à nos frères.

Merci pour l'air que nous respirons,
et qui seul nous maintient en vie :
ne permets pas que nos pollutions sèment la mort.

Merci pour l'eau que nous buvons,
qui seule désaltère nos soifs les plus ardentes :
ne permets pas que nous laissions des frères mourir de soif.

Merci pour la terre nourricière, comme disait le frère François :
ne permets pas qu'en l'épuisant,
nous condamnions les générations à venir.

Merci pour tous ces dons, si généreusement renouvelés
de génération en génération :
que la chaîne de nos mains tendues
chante notre reconnaissance.